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４月のデータ 

 石川和弘♡てる子(4 日)  武田信男♡道子(11 日) 

遠藤順彦♡充子(14 日)   中島達人♡雅子(19 日) 

秋山仁博♡清美(26 日) 

 

 

 

 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆◆◆ 巻 頭 言 ◆◆◆ 
会長 標 克明 

 

 今月もまだまだ新型コロナウイルスの猛威が続いてい

ますが、皆さんお元気ですか。 

 ニュースでは、このウイルスのために、職を失ってホ

ームレスを余儀なくされているとか、学校が休校になり

ご家庭の生活リズムが狂って大変とか、飲食店が営業で

きなくなって困っているなど大きくの影響が出ています。

しかしこんな生活が続いていると悪いことばかり考えて

しましいますが、生活自体もだいぶ良い変化が出てきて

いるようです。テレワークでかなりの仕事ができること

が確認でき、人が行動を自粛することで、温室ガスの排

出量がかなりおさえられて、地球温暖化のことだけみれ

ばこの生活スタイルは有効な手段のようです。 

ワイズでもできることを実践しようとする動きが活発に

なり、ワイズネットワークを通じて「マスクつくり」「フ

ェイスシールドつくり」などワイズらしい活動になって

きました。 

 暗い方ばかり見ないで、どんな状況でも必ず明るい方

向があると思いますので、そっちを見て歩き出しましょ

う。 

6 月例会も中止する予定です。ワイズ今年度の最終例会

ですが、いろんなことがまとまらずに年度終わりを迎え

ることになりそうです。もう少し辛抱することで、きっ

と明るい新年度がくると思います。このウイルスが終息

するまで気を引き締めて生活しましょう。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

暑い夏を元気に過ごしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

日時：2020 年４月１４日（火）午後 6 時 30 分～7 時 

場所：山梨ＹМＣＡ 2 階 

出席者：標、渡辺、荒川、廣瀬、ピーターＭ、仙洞田、 

●今期の事業報告書と来期の事業計画書を 6 月 20 日まで

に提出。７月例会までに冊子にする。 

●７０周年記念について 

・記念誌の進行状況の説明が仙洞田会員からあった。 

・記念事業のひとつ、ジャンバーのデザインの確認と、枚数

の確認をした。デザイン変更については、秋山会員が再

度提出する。 

●今後の例会、役員会について 

・６月例会は中止 

・７月キックオフ例会は開催予定 

・６月役員会は、２３日（火）に山梨 YMCA で 18：30～行う。 

 

 

４月 役 員 会 報 告   

  

会員数  ３５名(内広義会員１名) 

例会出席 中止  

  甲 府 ク ラ ブ 

2020年５月 会報 
●今月の強調目標 

ＥＦ／ＪＥＦ 

メン    金丸さぶろう(12 日) 

メネット  秋山清美(11 日)  渡辺広子(21 日) 

             標 恭子(24 日)  大澤祥子(28 日) 

■今月のことば■  

汝与えよ、さらば与えられん 

ルカによる福音書・６章の３８節 丹後佳代選 

国 際 会 長 主 題：より良い明日のために今日を築く Jennifer Jones（オーストラリア） 

アジア地域会長主題：アクション            田中 博之（東京多摩みなみ） 

東日本区理事主題：勇気ある改革、愛ある行動！         山田 敏明（十勝） 

あ ず さ 部 長 主 題：あなたの入会時の“ときめき”と多くの経験をワイズのために！赤羽美栄子(松本) 

甲府クラブ会長主題：心機一転、ふみだそう新しい一歩！          標 克明    

Happy Birthday 

Wedding Anniversary 



甲府ワイズメンズクラブ 
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ＹＭＣＡ 

たより 

山梨 YMCA の旧館から新館へ 

 四月末に予定された山梨 YMCA 旧新館引越しのワイズメ

ンズクラブの手伝いは新型コロナウィラスのために中止とな

りました。代わりに役員の皆様は 4 月 26 日（日）の朝に

YMCA 旧館に集めて、ワイズの部屋を片付けて、資料や記

念品を新館へ移転しました。部屋の中で色々な歴史的なも

のが発見され、50周年と 60周年記念例会のプログラム等も

ありました。今年、クラブの 70 周年祝会はやむを得なく延期

となり、祝い品を見ると、がっかり感が増しました。 

 新館３階のワイズ部屋に引越しものを置いた後、新館と隣

の保育園をYMCAの中田さんと福田さんは案内しました。特

別許可を得て、屋上まで登って周りの風景も楽しみました。 

 写真は旧館部屋を片付けたときに見つけた二つのバナー

です。右側のバナーに表彰みたいなワッペンが張り付いて

います。一番古いのは 1951 年のもので、クラブ設立の次の

年です。なかなかいいアイディアと思います。設立 71年目に

この伝統を復活しましょう！ 

Peter Mountford 

今は土台固めの時。 

山梨 YMCA総主事 露木淳司 

 

始まったようで、始まっていない。そんな感じの 2020

年度の幕開けです。会館は無事完成したのですが、肝心

のプログラムの参加者が半分以下で中途半端な状態です。

それもこれもすべてコロナの影響ですが、なんとも先行

き不安な毎日が続きます。そんな中で私たちの取るべき

行動は何なのかと考えますと、やはり、この試練をポジ

ティブに受け止めて、土台固めに徹し、大木の成長に備

えるということでしょう。 

草木は真冬の間は上に伸びることができない代わりに地

面に深く深く、根を張り巡らせ、春になると芽を出し、

光を浴びてぐんぐんと成長します。やがて花が咲き、葉

が生い茂り、実を成らせます。今年の芽は春には出ない

ようで、どうも芽生えの時期は梅雨時のようです。その

分、準備にかける時間が十二分に与えられたと理解し、

土台固めとして、会員募集、近隣挨拶、施設備品・教材

の配備、運営体制の整備等々、備えに盤石の態勢を整え

ます。献堂式も当初の 5 月 2 日開催は叶いませんでした

が、万全の準備が整い、事業も軌道に乗り始めた頃に改

めて皆様をお迎えしようと思います。「何事にも時があり、

天の下の出来事にはすべて定められた時がある」と聖書

にあるように、どんなこともあるがままに受け容れて、

時が満ちるのを待ちたいと思います。 

建設募金はワイズメンの皆様を始め、450 名もの方々か

らのご支援を賜り、現在 3700 万円を超えたところです。

ありがとうございました。心より感謝申し上げます。三

階の多目的ホールはすでに使用可能です。当面は開催方

法に制限が必要になりますが、皆様からのご予約を承っ

ております。ささやかながらワイズ倉庫もございます。

将来計画検討委員会の試算によりますと、あと 500万円

ほどあれば当面の資金繰りとしては落ち着きます。皆様、

今一度の創立 75 周年記念建設募金へのご支援ご協力を、

何卒よろしくお願い申し上げます。この募金の期限は 75

周年記念ということで来年 2021 年の創立記念日 5 月 1

日です。今年も有志（左写真）だけで旧会館で最後のお

祝いとお別れの時をもちましたが、何とかこの一年を乗

り切って、来年は 75 周年記念のパーティーを盛大に開催

したいと思っています。 

https://congrant.com/project/yamanashiymca/1
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募金サイトはこちら 

 

６月 ９日 (火)   ６月例会   談露館 

６月２３日 (火)   ６月役員会 山梨ＹＭＣＡ 

 

https://congrant.com/project/yamanashiymca/1553
https://congrant.com/project/yamanashiymca/1553

